

EN AVANT MAUREPAS

La santé pour les potes ?....

Depuis deux ans au moins nous alertons le Maire sur la situation médicale désastreuse à Maurepas (déficience en médecins généralistes non compensée à Élancourt ou à Coignières...). Réponse: silence radio comme d'habitude.

Soudain, en février dernier apparaît au conseil municipal une palette d'aides financières aux médecins s'installant à Maurepas : au fonctionnement, à l'installation, des règles invérifiables. Une convention tripartite à signer mais dont le modèle ne prévoit pas la signature de l'Autorité régionale de santé !

Aucune analyse, aucune étude bien entendu. À quoi servent les services de l'agglomération ? Et la suite ? Comment seront attribuées ces aides ?.. Tout se passera dans le bureau du maire. Sans aucun contrôle (on se demande d'ailleurs si ces aides sont légales..). Les organisations d'opposition sont exclues comme si ce sujet devait être réservé aux amis de M. GARESTIER. Que cela cache-t-il encore ? Mieux servir les potes au détriment des autres ?..

Et fondamentalement, est-il sain qu'une seule commune prévoie ce genre d'aide sans aucune concertation avec les autres ? Quel est le sens de l'agglomération pour de tels sujets ?

Les Autorités régionales de santé ne sont pas à la hauteur quand on constate qu'une consultation de généraliste un samedi est facturée 2,5 fois le prix ! Scandaleux ! Pas étonnant que les urgences qui sont gratuites, soient surchargées.

Nous mesurerons le résultat de cette gabegie à Maurepas. Quelle débauche !

Avec nous pour une vie meilleure.

Edite PIRES – Yann LAMOTHE

www.en-avant-maurepas.fr